
Après une vie professionnelle très active, j'ai voulu donner une partie de mon temps aux autres

tout en restant relativement libre.

Des amis m'ont parlé de l'association Passerelles et j'ai accepté de présenter ma candidature

comme bénévole au SAMU Social et à l'Accueil de jour. L'année suivante je rejoignais l'équipe au

conseil d'administration.

Depuis j'ai à coeur d'apporter ma modeste contribution en participant aux réflexions sur les

perspectives d'avenir dans le respect des valeurs de l'association. Depuis janvier 2022 notre

association s'appelle VISTA après fusion (Passerelles et l'APSH).

Je poursuis mon engagement avec un double regard très complémentaire en tant que bénévole

de terrain au SAMU Social et comme administratrice au sein du conseil d’administration.

Ce sont des moments forts que je vis et que je partage avec plaisir. 

Colette FRANCOIS - Administratrice

En 1990, je répondais « présent » à un appel diffusé dans la presse locale pour s’engager comme

veilleur de nuit bénévole deux nuits par mois, dans l’accueil d’urgence pour personnes à la rue.

J’avais alors 30 ans.

Puis, j’ai été sollicité pour devenir administrateur au sein de l’association « La Halte » qui gérait cet

accueil. Trouvant cette proposition cohérente avec mon engagement, je répondis présent et

intégrais le conseil d’administration.

En 2003, suite à la fusion de l’association « La Halte » avec « l’Etoile » pour devenir l’association «

Passerelles », les évènements de la vie associative ont fait que je me suis retrouvé président jusqu’

en 2013 avant de passer la main et reprendre le mandat de trésorier.

En juin 2022, suite à la fin du mandat de Michelle, j’ai à nouveau accepté pour une durée limitée le

mandat de président.

Aujourd’hui, je ne regrette rien de cet engagement qui m’enrichit de par le travail collectif, tous

les échanges, toutes les rencontres, toutes les réflexions diverses et variées, etc….

En m’engageant au sein de « VISTA », j’essaye d’être actif au sein de notre société, avec la

volonté de la rendre « un peu plus conforme » à mes convictions car je reste convaincu qu’en

luttant ensemble contre l’exclusion, la précarité n’est pas une fatalité.. 

François-Xavier MAHAUT - Président



Après une carrière de libraire aux Sables d’Olonne, le temps de la retraite est arrivé en 2006.

Ayant organisé un club de lecture, une des participantes m’a demandée de venir l’aider à

préparer et livrer les colis alimentaires pour les bénéficiaires de Saint Vincent de Paul sur les

Sables. J’y suis restée quatre ans puis j’ai pris la responsabilité de la Banque Alimentaire sur le

Pays des Olonnes, fonction que j’ai assuré jusqu’au 31 Aout 2023.

En 2008 toujours grâce au club de lecture, une amie m’a cooptée pour intégrer le conseil

d’administration de Passerelles à la Roche-sur-Yon. 

En 2012, je suis entrée à la Croix Rouge des Sables comme responsable des maraudes. En 2015 je

suis devenue Présidente de Passerelles, j’ai quitté la Croix Rouge, l’emploi du temps était devenu

trop chargé.

J’ai assuré la Présidence de la nouvelle association « VISTA » fruit de la fusion Passerelles et APSH

jusqu’en juin 2022 puis j’ai souhaité laisser la place, les années passant il était temps pour moi de

prendre du recul et un peu de repos.

Aujourd’hui je suis restée administratrice et bénévole, je fais des maraudes avec le SAMU Social

sur la Roche-sur-Yon. J’ai toujours espoir qu’avec VISTA, ma modeste contribution peut aider à

améliorer la qualité de vie des gens rencontrés qui sont dans une grande précarité. 

Michelle GRELLIER - Vice-présidente

J’ai quitté la vie professionnelle à la Caisse d’Allocations Familiales en octobre 2021, avec un peu

de crainte devant la nouvelle vie qui s’ouvrait à moi. J’ai eu alors l’envie de me rendre utile et de

m’engager dans le secteur de la solidarité.

Lorsque l’on m’a sollicitée pour devenir administratrice chez VISTA j’ai dit oui tout de suite et j’ai

intégré le conseil d’administration d’abord comme observatrice et puis aujourd’hui comme

administratrice.

A ce jour, j’anime la commission gouvernance composée de quatre administrateurs et je suis

référente du Pôle Santé avec un collègue, cela m’amène à rencontrer avec le Directeur et le

Directeur de Pôle les financeurs notamment.

Depuis que je suis-là, j’ai beaucoup appris sur le secteur de l’exclusion et je m’efforce d’apporter

une contribution utile à l’association et à ses bénéficiaires. C’est avec enthousiasme et conviction

que je participe aux échanges riches passionnés du conseil d’administration. 

Françoise GUERRA - Administratrice


